
 

日高川河川敷利活用に関するサウンディング調査に係る質問への回答 

 
質問者 質問 回答 

 
 
 
１ 

 
今回調査未供用エリアは、現在、雑草等が
生い茂った状態であり、市の方で整地等し
て頂けるのか？ 

 
基本的には事業者自らの整備により、維持管
理ができる手法の可能性を聞き取るサウン
ディング調査を行う事としておりますが、市
での整地等を前提としている場合は、市に期
待する要望事項等としてご提案していただ
ければと思います。 
 

 
 
 
 
 
２ 

 
日高川右岸の河川敷（野口橋下流）を公式
のグラウンド・ゴルフ場として整備できま
せんか。 

 
基本的には事業者自らの整備により、維持管
理ができる手法の可能性を聞き取るサウン
ディング調査を行う事としております。土地
利用のアイデアを募集するものではござい
ません。事業者がグラウンドゴルフ場の整
備・管理・運営等をどのような形で実施可能
なのかを、ご提案していただければと思いま
す。また、市に対する要望事項等がございま
したら、併せてご提案していただければと思
います。 
 

 


